

## El transporte público amplía su servicio durante las fiestas de La Mercè 2022

- **TMB, FGC, TRAM, Rodalies de Catalunya y el NitBus, la red de bus nocturno metropolitano, amplían el servicio para facilitar la movilidad a los eventos que tienen lugar en varios puntos de la ciudad**

La red de transporte público del área de Barcelona amplía su servicio con motivo de las fiestas de La Mercè 2022, que tendrán lugar **desde el viernes 23 hasta el lunes 26 de septiembre**. Para adaptar la oferta al incremento de demanda durante las fiestas, los operadores TMB, FGC, TRAM, Rodalies de Catalunya y el NitBus, la red de bus nocturno metropolitano de la AMB, reforzarán su servicio.

La Autoridad del Transporte Metropolitano recomienda el uso del transporte público como mejor opción para desplazarse por la ciudad de Barcelona y el área metropolitana durante las fiestas de La Mercè.

Cabe recordar que las instalaciones de la red de transporte público no son en ningún caso un espacio de fiesta ni celebración y que el uso correcto de la mascarilla a bordo de los vehículos **es obligatorio**.

### **TMB**

El metro funcionará sin interrupción las noches del viernes 23, sábado 24 y domingo 25. Así, los trenes circularán desde las 5 de la madrugada del viernes 23 de septiembre hasta las 12 de la noche del lunes 26. Además, se prevé reforzar las frecuencias en algunas franjas horarias.

### **FGC**

Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC) reforzará el servicio en las líneas L6, L7, L8 y L12, que ofrecerán servicio ininterrumpido las noches del 23, 24 y 25 de septiembre con un intervalo de paso de un tren cada veinte minutos. Por otro lado, la noche del lunes 26 de septiembre, coincidiendo con la celebración del Piromusical de La Mercè, se reforzará el servicio con dos circulaciones de la línea L8 con salida de la estación de pl. Espanya a las 22.55 horas y las 23.07 horas.

### **TRAM**

El TRAM ofrecerá un servicio ininterrumpido en las líneas T2, T3, T4 y T5, desde las 5 de la madrugada del viernes 23 hasta las 12 de la noche del lunes 26 de septiembre. Entre las 2 y las 5 de la madrugada, en el Trambesòs la frecuencia de paso será de veinte minutos en la línea T4 y de treinta minutos en la línea T5. En el Trambaix la frecuencia será de quince minutos en el tronco común. Las líneas T1 y T6 realizarán el servicio en su horario habitual.

### **Rodalies de Catalunya**

Por su parte, el lunes 26 en Rodalies de Barcelona se ofrecerá servicio como día festivo.

En los servicios Regionales se mantiene la oferta habitual de un día laborable, aunque se incrementará la capacidad habitual de los trenes para facilitar la movilidad de los ciudadanos.

### **NitBus**

El NitBus, el bus nocturno metropolitano de la AMB, que da servicio a Barcelona y otros 17 municipios del área metropolitana, incrementará el número de vehículos para evitar aglomeraciones en algunos puntos y franjas horarias de la noche o por necesidades específicas de transporte.

Los operadores prevén un refuerzo de personal en trenes y estaciones para atender la afluencia de personas usuarias que se desplazarán en transporte público, especialmente en zonas de playa y en el centro de la ciudad, para celebrar la festividad. También se reforzará la limpieza, el mantenimiento y la seguridad en las estaciones más frecuentadas.

Se puede encontrar **más información** sobre la oferta relacionada con La Mercè en los canales oficiales de los diferentes operadores.